
          

 

令和３年９月定例会 一般質問通告一覧 

 

発 言 順 通 告 者 質問事項（質問要旨は別紙） 
質問の

相 手 

１ 中 澤 莊 也 

１ 人工透析患者等への支援について 

 

２ 普通河川の維持管理について 

町 長 

 

町 長 

 

２ 中 原 緑 

１ 町長がめざした町の姿と政策、及びその成

果について 

 

２ 少子化対策について 

 

３ 「川根本町教育ビジョン」について 

町 長 

 

 

町 長 

 

教育長 

 

※  議員の質問の制限時間は、1 回につき 30 分以内（質問時間のみ）とし、 

再質問以降は一問一答方式とする。 

  



 

発言順１番 

質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 
質問の

相手 

中澤 莊也 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 人工透析患者等へ

の支援について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 普通河川の維持管

理について 

 

 

① 人工透析治療を受けられている方々の実状

について伺う。 

 

② 特定健診において、腎臓機能数値が悪く、食

生活の改善等をしないと、人工透析の治療が必

要となる可能性のあると診断された方々の推

移について伺う。 

 

③ 人工透析患者やその家族等の聞き取り調査

やアンケートを実施する考えはあるか。 

 

④ 人工透析治療を行っている方々やその家族

等の負担は非常に大きい。人工透析センターが

近くにあったらという声も聞く。人工透析セン

ターを建設する考えはないか。 

 

 

① 普通河川の維持管理を行うのは町の責任で

あると考える。現在、地権者等が行っている法

面の草刈り作業等を町の予算の中で行う考え

はないか。 

 

② 各自治会が行っている環境美化作業への支

援の拡充を図る考えはないか。 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 



 

発言順２番 

質問者 質 問 事 項 質  問  要  旨 
質問の

相手 

中原  緑 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 町長がめざした町

の姿と政策、及びその成

果について 

 

 

２ 少子化対策につい

て 

 

 

 

 

３ 「川根本町教育ビジ

ョン」について 

 

 

 

 

 

 町長がこの８年間で、各分野において力強く推

進、展開した「施策」と成果について伺う。 

 

 

 

① 少子化対策のための施策について伺う。 

 

② 出生数が増加している町の少子化対策との

比較について伺う。 

 

 

令和３年度まで継続される「学校教育ビジョ

ン」の成果と課題、また令和４年度から始まる「新

学校教育ビジョン」の方向性について伺う。 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

教育長 

 


